

# Pieza del Mes

## M A Y O

# 2024



CG



## Bandera de Nepal

El sábado 25 de abril de 2015, Nepal fue sacudido por un devastador terremoto de magnitud 7,81, dejando una estela de destrucción y pérdida humana en todo el país. El epicentro se ubicó a 81 km al noroeste de la capital, Katmandú, en el distrito de Lamjung. Los estragos fueron inmensos, con más de 8.000 víctimas, incluidos seis españoles que se encontraban en el Valle de Langtang, una de las zonas más afectadas.

El 1 de mayo, la Unidad Militar de Emergencias (UME) recibió la orden de intervenir, y el BIEM IV preparó sus recursos para ser desplegados. El personal de la UME, junto con siete guardias civiles, llegó a Katmandú el 4 de mayo, tras un viaje con escalas en Omán y Delhi.

Las principales misiones del equipo eran realizar reconocimientos y buscar víctimas en Langtang, epicentro del desastre, así como apuntalar y estabilizar estructuras en el pueblo de Chapagaun, cerca de Katmandú, gravemente afectado por el sismo.

Durante su tiempo en Nepal, el equipo de rescate de la UME llevó a cabo diversas tareas, incluyendo asegurar casas y un templo cercano, realizar valoraciones estructurales y construir refugios temporales de bambú y lona. Gracias a estos esfuerzos, unas 80 personas pudieron regresar a sus hogares. La misión concluyó el sábado 9 de mayo.

Este despliegue marcó la primera vez que un equipo de rescate certificado por Naciones Unidas de la UME actuaba en una misión internacional. Fue un ejemplo notable de solidaridad y cooperación internacional en momentos de crisis.

La pieza es una bandera no oficial de Nepal, elaborada en textil sintético con mástil y peana de madera. Sus dimensiones son: 915x545 mm y 34'8 gr de peso.